



**PRÉFET
DU CALVADOS**

*Liberté
Égalité
Fraternité*



Caen, le 19 juillet 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paddle, le Saint-Hubert de la gendarmerie sauve une personne disparue depuis 3 jours

Vendredi 16 juillet, la famille d'un homme de 77 ans atteint de la maladie d'Alzheimer et résidant à Saint Vigor le Grand a signalé à la gendarmerie de Bayeux sa disparition.

Les gendarmes de la brigade de Bayeux, du peloton de surveillance et d'intervention de Bayeux, de la brigade de Courseulles-sur-Mer ainsi que des réservistes engagés dans le cadre des renforts estivaux ont aussitôt déployé un important dispositif de recherche.

Une vingtaine de militaires appuyés par un hélicoptère, un drone, des motos tout-terrain et deux chiens pisteurs se sont relayés 3 jours durant pour quadriller une zone importante s'étalant sur les communes de Sommervieu, Bayeux et Saint-Vigor-le-Grand.

Ce lundi 19 juillet vers 13h30, Paddle, jeune chien Saint-Hubert de 2 ans, appartenant au Groupe d'investigation cynophile du PSIG d'Evreux, s'est engagé sur une piste qui menait les gendarmes dans un champ de maïs entre Sommervieu et Magny-en-Bessin où se trouvait la personne disparue, consciente mais affaiblie.

Prise en charge par les pompiers, la victime a été transportée au centre hospitalier de Bayeux.

Le préfet du Calvados salue l'engagement de l'ensemble des militaires mobilisés durant ces 3 jours qui se sont impliqués avec dévouement et abnégation pour retrouver l'homme de 77 ans sain et sauf.

**Bureau de la Représentation de l'État
et de la Communication**

Tél : 02 31 30 64 00

Mél : pref-presse@calvados.gouv.fr